

7.11. Libération d'urgence

Il arrive parfois que nous soyons pris au dépourvu et qu'une énergie nous envahisse et nous rende vulnérable. Nous n'avons alors pas le temps de nous préparer énergétiquement ni d'investiguer.

L'urgence sera alors de se libérer ou de libérer un lieu le plus rapidement et efficacement possible. Il sera question ici « d'attaque d'entités très négatives ».

A faire avant si possible :

- S'ancrer en respirant plusieurs fois en profondeur
- Appeler nos guides et tous les êtres de lumière qui veulent bien nous accompagner
- Appeler l'Archange Mickaël et le visualiser à côté de nous

Demander avec conviction et détermination :

« Par ma présence divine et entière et par la Force et le pouvoir de l'Archange Mickael et sa flamme bleue, j'ordonne à tous les Esprits rattachés à la terre de rejoindre la lumière aujourd'hui et maintenant pour mon bien et le bien de tous !

Qu'il en soit ainsi ! Merci ! »

Visualiser la couleur bleu indigo vous entourer et prendre en charge tous les esprits rattachés à la terre.



Illustration : Valérie Bouzon-Langlois